
 職業は建築塗装工事業で（有）アルゴ建装と言

う会社です。このアルゴとは単純でローマ字読み

でＯＧＵＲＡを逆から読んでＡＲＵＧＯとなずけ

ました。 

私は１９６４年生

まれで、東京オリン

ピックの年になりま

す。看護師の妻・大

学１年の長男・高校

１年の長女・柴犬２

匹４人プラス２匹家

族で現在山室に住ん

でおります。 

 妻はイムス三芳で看護師として働いており、長 

男は今年からみずほ台の淑徳大学で経営学を学ん

でいます。と同時に富士見市消防団第三分団に入

団させて頂きました。 

 長女は文京区の淑徳ＳＣ高等部に小学校１年生

から始めたバレボール特待生として中等部からお

世話に成ってます。 

 私自身この富士見市には小学校三年生の時に祖

母の家に預けられて鶴瀬小学校・富士見台中学校

と進み、高校は川越工業に進みましたが東京都新

宿区出身でございます。 

 １９歳位の時だったでしょうか、運送業の仕事

に就きました。大型免許・大型Ⅱ種免許・さらに

けん引Ⅱ種免許を取得しドライバーのプロを目指

しました。目標が無いまま長距離運転手として全

国を走り廻り母親代わりの祖母が独り暮らしに成

り近くに住もうと思い鶴瀬に戻ってきました。 

当時はバブル時期で荷物も沢山ありかなり無理な

運航状況だったので無理をしてしまい、そこで今

度は２７歳で髄膜炎にかかり、運転感覚が鈍り断

念しましたが妻に相談し独立を目指して塗装の仕

事に転職しました。夢中で働き３０歳で独立！ 

 バブル崩壊後の独立で初めの２～３年くらいは

大変でした！    

 独立当初の頃は１０社の取引先が有れば１０社

に気に入られようと思って頭を下げまくっていま

したが、足元みられて工事代金ももらえないこと

も多く、バブル崩壊後で倒産する会社も有りくじ

けそうになりましたが、方針を変え自分の仕事を

見てもらって仕事を貰うスタイル！１０社の内１

社でも認めてくれれば良い１００社知り合えば良

いと自分に言い聞かせ、同時に取引先の監督・営

業を育てる事もしました。彼らはサラリーマンで

すから会社を辞める事が出来ます。都内の会社は

営業や監督は成績が悪いと切り捨てられる事が多

いみたいなので、会社を辞めると言う選択のない 

  【点鐘】会長 栗原 平会員    

私の経験から得た浅はかな知恵ですが、結構仕事

に成ります。 

 子育ての基本は三つ子の魂１００までを基本に

育てました。なんとなく子供達も素直に育ってく

れています。私が出来なかったことスポーツでも

勉強でもなんでも良いから、諦めないで最後まで

やってほしいと思って育てました。 

 ３６歳でやっとマイホームを手に入れました。 

 平成１４年に法人化し小椋塗装から有限会社ア

ルゴ建装に社名変更。 

その少し後に祖母が亡くなり、その後父も亡く

なり２人の喪主を務めました。 

 今年でやっと法人化して１２年です。 

 今では守らなくては成らないものが沢山ありま

す。自由しかない子供のころより充実しています 

 小椋の名前も現在男では私と息子の２人しか

残ってません。それだけでも息子には残してほし

いと思ってます。 

 今後の目標は、後１０年の間で私が居なくても

運営出来る会社にすることです。それと、小椋の

名前を残すことも大事に思っています。 

 私を育ててくれた祖母の為にも！ 

 私の人生の旅も真っ暗な闇の中で、やっと小さ

な光を見つけた所でございます。その光の先はこ

れから登ろうとする山の、何合目か又は崖っぷち

かもしれません。道に迷った時にはこの富士見

ロータリーの先輩方々にお尋ねすること有ると思

いますので、良きアドバイスを頂けたらと思って

います。今月で５０歳。仕事も子育てもまだまだ

これからだと思っております。 

 至らないところも多々ございますが、末長くお

付き合い出来たらと良いと！ そして、精一杯生

きて行きたいと思っていますのでご指導ご鞭撻の

ほどをお願い致します。 
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【会 長】 栗原 平 

【副会長】 下山定夫 

【幹 事】 柳田政男 

【ＳＡＡ】 山口 勇 

【点 鐘】  副会長 下山定夫会員 

【斉 唱】 ロータリーソング「奉仕の理想」 
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○親睦委員会→ 

 委員長 桑原福治会員 

 ９月１２日（金）は移動

例会になっています。   

 予定では午後６時３０分

から夫人同伴の食事会を企画しております。 

 後日、ご案内申し上げます。 

○スポーツ担当→長根章浩会員 

 ９月１２日（金）高坂ＣＣで第２Ｇゴルフコン

ペです。宜しくお願い致します。 

○青少年委員会→委員長 島田敏郎会員 

 萩原会員と交換学生のユズさんを迎えに行って

きました。ＲＣ会員５件と部外者１件で６件の家

族で預かります。これから大妻嵐山高校に通いま

すが日本国籍を持っています。９月５日（金）の

例会に挨拶に来ます。又、ウエルカムパーティを

したいと思いますので宜しくお願いします。 

○志木ＲＣの同行訪問の感想→桑原福治会員 

 ８月２０日志木ＲＣの訪問の際、志木ＲＣは全

員参加でした。スマイルＢＯＸも全員の言葉を発

表していました。 

 本日は１００％です。又、ニコニコＢＯＸは全

出席会員から頂きました。 

 有り難うございました。 

  

 

 

 

 

 

 

  

 本日は移動例会でございます。栗原会長が少し

遅れていらっしゃるとの連絡があったようなの

で、代って挨拶いたします。 

 栗原、柳田年度がスタートして２カ月目に入り

ました。地区では、坂本ガバナーが精力的に公式

訪問をこなしていらっしゃいます。また、地区で

のロータリー活動の部門研修会も始まっていま

す。クラブの委員長さん、役員さんには地区の研

修に積極的に参加し、クラブ内にフィードバック

していただきたいと思います。 

  

 

 

 

 

  

 本日、幹事報告はありませんが９月２日（火）

午後７時から、当クラブ例会場で「理事会」を開

催致します。後日、ご案内致します。 

【会長の時間】 副会長 下山定夫会員     

【幹事報告】幹事 柳田政男会員      

【委員長報告】 

【出席報告・ニコニコＢＯＸ】吉原孝好会員     

  【点鐘】副会長 下山定夫会員    
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【会 長】栗原 平 

【副会長】下山定夫 

【幹 事】柳田政男 

【ＳＡＡ】江澤康夫 

【点 鐘】  会長 栗原 平会員 

【斉 唱】 ロータリーソング「我らの生業」 

【ゲスト】 青少年交換学生 河野宏佳様 

              河野ご父兄様 

【会長の時間】 会長 栗原 平会員     

【会長挨拶】 

 

 

 

 

 

【乾 杯】 

  斉藤重治会員 

 

 

 

 

 

        懇親会スナップ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【中締め】 

山城 盛会員 

 

 

 

 

 

 

 

【大締め】 

塩野芳雄会員 

 

 

 

 

【閉会】 幹事 柳田政男会員 

１．当クラブホーム 

 ページについて 

 供覧 週報が掲載

されました。皆さん

ホームページを見ま

しょう。 

２．ガバナー公式訪問同行 

 坂戸ロータリークラブについて 

  ホームパージなしーーー概略がわからない 

  第２２９２回 

  同行者のクラブ協議会参加許された！ 

    羽石地区副幹事、浅見会員が参加 

  同行先のクラブ協議会に参加させて頂き、我  

 がクラブの協議会をさらに有意義な会にしよう 

３．当クラブでの実施予定の “ロータリ－デイ 

 ー”のアイデアを募集しています。 

  アイデアボックスへ会員みなさんのアイデア 

 を入れて下さい。 

４．年度計画書委員会について 

 新座こぶしＲＣの年度計画書を会長・幹事会で

直接渡された。どうせ、郵送では読んでもらえな

いだろうから、手ずくりだから是非読んで欲しい

と手渡された。クラブ会員１１名の新座こぶしＲ

Ｃより。我がクラブも、“年度計画書委員会”を

設立し、もう一歩前に出た年度計画書を作りま

しょう。次年度竹内年度へ向けて 

【懇親会】司会 親睦委員長 桑原福治会員     

地区大会実行委員長 阿部晋一郎会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．第２Ｇゴルフ大会は当クラブ主催です。 

  積極的に参加して下さい。 

２．地区大会、４０周年と２日間、ご夫人の参加 

 をお願いいたします。 

【出席報告】吉原孝好会員     

【ニコニコＢＯＸ】委員長 平岡直也会員     

 

 

 

 

 

阿部晋一郎、深谷雅良、柳田政男会員 

 小椋会員、卓話宜しくお願いいたします。 

江澤康夫会員 

 ＳＡＡとして初めての司会進行、宜しくお願い

いたします。 

島田敏郎会員 

 河野さん、フランス留学一年間、体に気をつけ

て頑張って下さい。 

横田昌則会員 

 前回欠席いたしました。 

【幹事報告】幹事 柳田政男会員      【委員長報告】 

１）例会変更の件 

１。志木柳瀬川ＲＣ 

 ８月１４日（木）→同日 

   定款による例会取消 

 ８月２１日（木）→同日 

   移動例会（歓迎会） 

 ８月２８日（木）→同日 

     親睦移動例会「交詢社」 

２．当クラブ 

 ８月１５日（金）→同日  

    例会定款による取止 

 ８月２２日（金）→同日 夜間移動例会 

     「納涼会」点鐘１８時３０分 

     川越プリンスホテル 

        （貸し切りレストラン） 

２）朝霞ＲＣの１０月１４日（火）例会のご案内 

   もとＲＩ会長の田中作次様の卓話 

      是非お越し下さい 

３）坂本ガバナー支援金のお願い 

４）９月分例会出席と第２Ｇゴルフのご案内 

５）本日、例会終了後、役員会を開催 

 

【ご挨拶】河野 正彦様 

 河野宏佳の父親でご 

ざいます。 

 サラリーマン家庭で 

は思いもつきませんで 

したが、下旬からフラ 

ンスに一年間、留学さ 

せて頂けることになり、本当に感謝、致しており

ます。有難うございます。 

 

【ご挨拶】河野宏佳さん 

 フランスに、一年間頑張って勉強してきます。 

 いろいろな経験をし 

て来たいと思います。 

 帰国後、会員の皆さ

んに経験談を沢山、お

話したいと思います。 

 今日は、有り難うご

ざいます。 

    

 

 

 

 

 

 

  会員数４９名  本日出席 ３４名 

  出席免除会員        ８名 

  出席対象会員       ２６名 

  出席率        ７５．６％ 


